
Ippica. Al Mediterraneo show
di  Cannarella  con  Repton  e
Letojanni
(c.s.) Ennesimo tris di successi per un Giuseppe Cannarella
ancora protagonista al galoppo all’ippodromo del Mediterraneo.
Il trionfo più atteso, più bello e più sentito arriva con un
imbattibile  Repton  da  record,  che  dimostra  superiorità  e
abbastanza forza per battere lavversario dichiarato: Espoir
Bere. Accade nella Condizionata, abbinata al Premio Nasello
che impegna i cavalli di 3 anni e oltre, sui 1700 metri in
pista grande, che riserva il terzo gradino del podio al grigio
Murdanova, sotto il marchio Cuschieri come Espor. A catturare
l’attenzione del pomeriggio siracusano anche una Debuttanti
dove Letojanni dimostra potenza e mezzi per poter far parlare
di sé. In sella ancora Cannarella che si allunga e, da netto
favorito, stacca facile sul traguardo del Premio Golden, che
riserva le buone voci della vigilia 1500 metri della pista
piccola alla nursery.
Lodevole, ma non basta, la prestazione di Filira che agguanta
la migliore piazza, mentre la terza moneta è appannaggio di
Wonky Dancer. Chiude quindi in bellezza e con tre successi il
jockey Cannarella con Wild Acclaim, ultima prova in programma.

Pallanuoto, Serie A1. Ortigia
meraviglia, gioco e vittoria
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in  casa  dello  Sport
Management
È una Ortigia gagliarda quella che supera a Busto Arsizio lo
Sport Management per 11-8. I biancoverdi iniziano nel miglior
modo possibile il tour de force che li vedrà scendere in acqua
quasi ogni tre giorni.
Gli uomini di Piccardo offrono una prestazione maiuscola dopo
i primi minuti di adattamento.
Grande equilibrio e difese attente fino al quarto tempo quando
Giacoppo firma la rete dell’8-6 per l’Ortigia mentre Tempesti
neutralizza un penalty che permette a Vidovic di andare a
piazzare  il  break  che  vale  il  +3.inventa  una  beduina  da
standing ovation portando i suoi sull’8-6, mentre un grande
Tempesti poco dopo para un rigore. Ci pensa poi Vidovic, con
una splendida palombella, a mettere l’Ortigia a +3. L’Ortigia
tiene  fino  alla  sirena.  Arrivano  tre  preziosi  punti  e
biancoverdi  primi  in  classifica  seppur  in  condominio.
“I ragazzi sono stati bravissimi”, il commento di Piccardo.
“Hanno dimostrato di essere forti in un match contro un’ottima
squadra. L’avevamo preparata bene, c’è stato equilibrio, ma
poi i miei giocatori hanno fatto la differenza, soprattutto
nell’intensità  del  gioco.  Se  in  più  hai  un  portiere  come
Tempesti, diventa tutto più facile. Ma, ripeto, è stata una
grande partita di tutta la squadra”.
Entusiasta il capitano Massimo Giacoppo, autore anche di una
rete  tanto  bella  quanto  importante:  “Era  una  partita
difficile, all’inizio siamo stati sfortunati perché abbiamo
preso molti gol su deviazioni e rimpalli, però siamo riusciti
a vincere e quando vinci partite così vuol dire che hai un
grande gruppo. E lo si è visto in tante azioni, con tante
difese  in  cui  appena  cadeva  la  palla  arrivavamo  come  dei
leoni. Questo è stato un bellissimo segno. Come si è visto
anche  oggi,  saranno  tutte  gare  che  si  decideranno  sempre
all’ultimo  tempo  e  bisogna  stare  attaccati  alla  partita,
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perché poi alla fine chi ha più lucidità ed esperienza la
spunta. Loro sono più giovani e più di movimento, noi con
l’esperienza  l’abbiamo  vinta.  Questo  significa  anche  avere
tanta qualità”.

Pallanuoto. Ortigia, prova da
grande: 7 gare in 21 giorni,
la prima a Busto Arsizio
Inizia un ciclo terribile per l’Ortigia. Tra campionato ed
Euro Cup, infatti, i biancoverdi giocheranno ogni tre giorni
con sette gare in tre settimane. La prima è quella di sabato
pomeriggio, alle ore 18, a Busto Arsizio, contro la temibile
Sport Management. Un avversario ostico che, nonostante abbia
perso  diversi  giocatori  di  livello,  ha  mantenuto  comunque
un’ossatura solida.
La  Sport  Management,  nonostante  un  mercato  non  esaltante,
rimane una delle principali pretendenti nella lotta per il
secondo e terzo posto: “Loro sono una buona squadra – dice il
centroboa  biancoverde  Christian  Napolitano  –  hanno  due
campioni  del  mondo,  come  Nicosia  e  Dolce.  Quest’ultimo
peraltro ha disputato un grande mondiale. Certo, si sono un
po’ ridimensionati, ma sono comunque una squadra di un certo
livello, capace di arrivare negli ultimi anni ai vertici della
pallanuoto italiana e internazionale. Tatticamente sono sempre
forti sul nuoto, in acqua vanno via come dei missili, però
quest’anno  hanno  perso  quei  tre-quattro  giocatori  che  da
questo punto di vista potevano essere più decisivi. Quindi, li
affronteremo con maggiore serenità e con più convinzione di
fare risultato. In ogni caso, sarà una partita combattuta
dall’inizio alla fine”.
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Calcio a 5 femminile, Serie
C. Il Santa Lucia a caccia di
pronto riscatto
Prima giornata in chiaroscuro per le formazioni siracusane
impegnate nel campionato femminile di calcio a , Serie C. Il
Santa Lucia ha perso 4-2 in casa del Cus Messina mentre le
ragazze del Real Palazzolo si sono imposte in scioltezza in
casa dell’Erice per 5-1.
Proprio l’Erice sarà, domenica prossima alle 12, l’avversario
del Santa Lucia che vuole subito riscattarsi e portare i primi
punti in classifica. Si gioca al palazzetto dello sport della
Cittadella. Per il Real Palazzolo, sfida al Ragusa.

Calcio,  Prima  Categoria.
Canicattini,  pirotecnico  2-2
a Vizzini
Il Canicattini ha pareggiato in casa del Vizzini calcio 2015.
Pronti, via e canarini in vantaggio al primo minuto di gioco,
grazie al rigore trasformato da Cultrera. Due minuti dopo, il
pareggio dei padroni di casa che, in apertura di ripresa,
mettono  la  freccia  e  si  portano  avanti  con  un  penalty.
Canicattini sotto di una rete ed anche inferiorità numerica
per l’espulsione di Cultrera (doppio giallo). Senza demordere,
i canarini trovano il pari su punizione, grazie a Randazzo.
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Domenica impegno casalingo con la Rinascita Netina.

Straordinario  Samuel
Marchese: è campione europeo
di handbike
Samuel  Marchese  non  smette  mai  di  stupire.  Il  20enne
siracusano – trasferitosi nel frattempo a Lucca – è ormai un
atleta  di  punta  dell’handbike  italiano  ed  europeo.  E  si
ritaglia  sempre  più  attenzioni  da  parte  del  club  azzurro
paraolimpico. A Sanremo, dove si è disputata la finalissima
dell’European Handbike Circuit, si è laureato campione europeo
Under 23, categoria H2, e il terzo posto assoluto. Braccio al
cielo e maglia gialla per una nuova scarica di emozioni.
Pochi anni fa, Samuel si era guadagnato le prime attenzioni
nazionali attraversando l’Italia da Siracusa fino all’Expo di
Milano.  Una  impresa  in  handbike  che  gli  è  valsa  il
conferimento  del  titolo  di  Alfiere  della  Repubblica  e  il
ringraziamento della sua città, con il sindaco Garozzo che lo
premiò per sottolineare il valore dell’esempio.
La prossima impresa è già pronta per un Samuel capace di
superare sempre ogni limite: da Mosca a Strasburgo, attraverso
le  capitali  europee,  per  continuare  a  portare  il  suo
messaggio.
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Tennis. A1 maschile: partenza
col  botto  per  il  TC
Matchball,  4-2  contro  lo
Sporting Sassuolo
Partenza positiva per il Tennis Club Match Ball Siracusa che
al suo debutto nel massimo campionato nazionale supera lo
Sporting Club Sassuolo. Un esordio in Serie A1 che ha visto
sugli  spalti  dei  campi  di  viale  Giuseppe  Agnello  una
foltissima cornice di pubblico che ha seguito con attenzione
ed entusiasmo sino all’ultimo scambio dell’ultimo match questa
gara che consacra il TC Match Ball nell’olimpo del tennis
nazionale.
“Sono orgoglioso dei miei ragazzi che hanno dimostrato forza
d’animo e grande professionalità – ha commentato alla fine del
match il capitano non giocatore del Tennis Club Match Ball
Nico De Simone – . Fantastica l’ integrazione nella squadra di
Pedro Sousa che nella sua partita, guidata da bordo campo da
Lele Sammatrice, ha regalato al pubblico siracusano un match
di altissimo livello tecnico e di rango internazionale. Sono
sinceramente  commosso  per  lo  straordinario  e  calorosissimo
abbraccio che gli sportivi siracusani ci hanno riservato oggi.
Un apporto quello del pubblico che ci ha sostenuto nei momenti
più delicati e che alla fine ha potuto gioire con tutti noi
per questa bella e quanto gratificante prima vittoria nel
nostro primo campionato di Serie A1”.
Domenica  prossima  per  il  TC  Match  Ball  Siracusa  prima
trasferta del campionato. La squadra aretusea sarà impegnata
sul campo del TC Crema che oggi è passato in maniera netta
(5-1) sul campo del forte TC Italia di Forte dei Marmi.
Questa la classifica dopo la prima giornata del campionato di
Serie A1/Girone 1
3 (1) TC Crema
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3 (1) Match Ball Siracusa
0 (1) Sporting Club Sasuolo
0 (1) TC Italia Forte dei Marmi

 

Sandro  Campagna:  “quando
smetterò  col  Settebello,  a
Siracusa  per  allenare  i
giovani”
Cosa  farà  Sandro  Campagna  quando  non  allenerà  più  il
Settebello? Glielo hanno chiesto i giornalisti della Gazzetta
dello Sport durante uno degli incontri promossi a Trento in
occasione del Festival dello Sport. E seduto accanto ad altre
leggende  della  pallanuoto  come  Eraldo  Pizzo,  Gianni  De
Magistris, Ratko Rudic, Carlo Silipo, Pietro Figlioli, Stefano
Tempesti (portiere dell’Ortigia, ndr) e Marco Del Lungo, il ct
non  ha  avuto  dubbi:  “quando  smetterò,  voglio  allenare  i
giovani  nella  mia  Siracusa,  senza  stress”.  E  dire  che  le
opzioni proposte non erano male: lavorare nella amata Juventus
o candidarsi alla presidenza della Fin o del Coni. Ma davanti
ai giovani accorsi alla facoltà di lettere e filosofia di
Trento, Sandro Campagna è stato diretto: “Nessun dubbio, a
Siracusa senza stress!”.

foto: Gazzetta dello Sport
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Ippica.  Akela  Pal  Ferm
favorita per il centrale di
trotto  all’Ippodromo  del
Mediterraneo
Ancora  una  volta  da  battere  sarà  Akela  Pal  Ferm,  netta
favorita del Premio Camilleri, Centrale delle sette corse di
trotto  previste  all’Ippodromo  del  Mediterraneo,  martedì  15
ottobre. Il convegno scatterà alle ore 14:55 e prevede appunto
un invito per cavalli di tre anni sulla selettiva distanza di
2200 metri legata alla quinta competizione. Ancora una volta,
l’allieva di Cintura è il punto di riferimento per gli altri
avversari.  Se  in  progresso  potrebbe  farcela  Albaricoque,
mentre gli altri sono in corsa per una piazza. Ci proveranno
Ale D’Effe per la forma, Arnica Holz reduce da un bel esordio
a  Siracusa.  La  seconda  prova  con  ugual  e  interessante
montepremi, è il Premio Montalbano, condizionata riservata ai
giovanissimi chiamati al confronto sul miglio. Ha già fatto
vedere come si vince Billionair Sferr che dovrà solo adattarsi
al veloce anello siracusano. Per gli altri proviamo a guardare
sia alle svolte prove di qualifiche sia ai lavori mattutini
che giocano a favore di Born To Run, Brenda RL e Brutute Jet.

Calcio,  Promozione.  Il
Siracusa vince a Caltagirone
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e balza in vetta
Primo  posto  in  classifica  agguantato  dal  Siracusa  nel
campionato  di  Promozione.  Vittoria  per  1-0  in  casa  del
Caltagirone, ha deciso una rete di Esteban Alfieri dopo che
gli azzurri avevano fallito un rigore con Martines.
Adesso i punti sono 11, buoni per la prima piazza seppur in
condomino con la Virtus Ispica.
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